

Economía

Fletes y petróleo afectan a plásticos

La industria nacional se enfrenta a un incremento en los precios, a lo que se suma el efecto del paro.

EL GREMIO que agrupa a los fabricantes de materiales y artículos plásticos en el país, Acoplásticos, hizo un llamado para alertar sobre el alza de precios en sus materias primas.

Entre los factores que destaca el gremio están el incremento en los precios del petróleo, así como el aumento en el costo de los fletes internacionales, especialmente desde Asia, por la escasez de contenedores y la reducción de frecuencias de las navieras.

Por otro lado, la oferta a nivel internacional ha tenido una caída. Aún persiste

el impacto en el sector por el cierre temporal de varias plantas petroquímicas, a raíz de la ola invernal que azotó el Golfo de México hace unos meses.

Hoy continúan en mantenimiento plantas a nivel global, y se siente el cierre temporal de líneas de producción y decisiones de reestructuración en la industria petroquímica mundial.

De acuerdo con Acoplásticos, los productores se han enfrentado por ello, entre enero y abril, a “un incremento significativo en los precios de los insumos alrededor del mundo”, lo que

encarece su producción y el precio del usuario final.

El alza en PVC ha sido de 83%, de polipropileno 77%, en polietileno 75%, poliestireno de 61% y 18% en PET.

A esta coyuntura global, criticó el gremio, “se le suma el contexto que vive el país, el cual se ha agravado recientemente con el bloqueo de vías y cadenas de abastecimiento”.

Acoplásticos aseguró que los insumos han escaseado, lo cual está afectando las cadenas productivas de bienes esenciales como alimentos, bebidas o productos de aseo y salud. ☐

Brent, de nuevo cerca de US\$70

EL PRECIO del petróleo ha vuelto a subir en los últimos días, tanto así que ya está a punto de volver a un nivel de US\$70 por cada barril, lo que supondría un beneficio para la economía de Colombia.

Al cierre de ayer, el barril de Brent, de referencia para Colombia, registró un crecimiento de 1,08%, hasta terminar la jornada en US\$69,4.

Cabe decir que si bien el petróleo Brent ha estado cerca de los US\$70 en varias ocasiones durante mayo, en ninguna llegó a superar ese nivel, mientras que la cotización actual se encuentra en máximos de marzo.

Según varios análisis de los expertos, el crecimiento se debe principalmente a las mejores perspectivas que hay en la economía mundial con respecto a que en el verano boreal, los menores casos y el avance de la vacunación en Europa y Estados Unidos permita un mayor dinamismo de su economía, así como de la industria turística, gran consumidor de combustible.

A nivel nacional, los analistas consideran que el incremento de los precios del petróleo podrá ser otro de los componentes que impulsen la reactivación del PIB este año en Colombia.



Industrias de alimentos, bebidas o productos de aseo ven afectada su cadena productiva. EFE